

Forums pour l'entourage

quand l'héroïne devient un membre à part entier dans le couple

Par Profil supprimé Posté le 19/06/2012 à 07h36

mon compagnon est consommateur dhéroïne depuis plusieurs années. Il est sous traitement de méthadone depuis environ 4 ans. depuis un an , il a une consommation de 1 à 3 fois semaine ce qui pour lui est déjà un bel effort par rapport à avant où il consommait tous les jours du matin au soir et du soir au matin. en sa faveur , il a tjs garder son travail et est le premier debout le matin (dingue !!!). Malheureusement , pour moi cette conso reste bcp trop régulière et bien entendu au fil du temps je suis devenue bcp moins patiente et indulgente. jen ai ma claque de cet adultère , et oui , ce produit , cette saloperie est bien un membre de notre couple. Il me dit que je ne peut pas comprendre, que cest difficile et même que ca lui arrive de le faire à contre coeur. effectivement, jai du mal à le suivre. Cmt peut on se laisser contrôler par un produit ? , cmt peut on risquer de perde tout ce quon a pour ca ? Il y a des solutions de médication , des thérapies mais sans VOLONTE, sans le "déclic" tellement répété sur tous les sites cest peine perdue. Je sais que les ultimatums et les menaces sont loin dêtre la solution , mais , de quel droit vous les toxicomanes pouvez vous faire subir ca à vos proches. Vous avez choisi une vie de famille mais vous êtes incapable de l'assumer. Je donnerais tout pour lui et pour une vie heureuse et saine mais je me bats contre une poudre blanche bien plus importante que moi . Quelle triste histoire !!!

Je vous souhaite à vous les femmes de toxicomanes beaucoup de courage et de patience en espérant que ca puisse payer un jour !!!